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Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da utilização da verba da Educação, pelo Município nos últimos 10 anos. 

 

Interessado em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes as solicitações abaixo: 

 

 

a) Qual o valor da verba que o Município vem utilizando no 

setor de Educação nos últimos 10 anos? Favor enviar 

separado mês a mês, dividindo o que é verba própria e o que 

são recursos Federais ou Estaduais  

 

b) Quanto desse valor se refere a folha de pagamento e 

encargos? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 19 de Agosto de 2024 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

utilização da verba da Educação, 

pelo Município nos últimos 10 

anos.” 
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